
 
ATA DA 575ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DA DIRETORIA EXECUTIVA 
 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada em 03 de janeiro 

de 2024: 

 

 

 Participaram da reunião o Diretor-Presidente, Carlos Henrique Flory, a Diretora de 

Investimentos, Francislene Nascimento, a Diretora de Seguridade, Karina Marçon 

Spechoto Leite, e a Diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira 

Costa. Ausência justificada da Diretora Administrativa, Karina Damião Hirano.  

 O Diretor-Presidente comentou sobre os expressivos números de fechamento do 

exercício de 2023 da SPPREVCOM, que já possui 9 planos de benefícios sob gestão 

com cerca de 49 mil participantes. A Diretora de Investimentos informou que o 

patrimônio de 2023 ultrapassou os R$ 3,2 bi e a rentabilidade superou os 12,05%, bem 

acima do alvo estabelecido, IPCA + 4%, que ficou em 8,41%. Segundo a diretora, os 

números são resultado da estratégia da entidade, que realizou ajustes na carteira de 

investimentos ao longo de 2023 de acordo com o perfil de cada plano de benefícios.  

 O Diretor-Presidente reforçou que o último ano foi marcado por outras conquistas 

importantes, como a redução da taxa de administração anual para todos os planos e a 

suspensão da taxa de carregamento do plano multipatrocinado PREVCOM MULTI, tal 

qual os planos patrocinados pelo Estado de São Paulo. Também ocorreram a 

expansão dos investimentos em ESG e alterações nos regulamentos dos planos de 

benefícios que possibilitam resgates parciais e portabilidades sem perda de vínculo 

com o patrocinador. 

 Além disso, houve uma reestruturação no programa de educação financeira e 

previdenciária da Fundação, que agora oferece consultorias individuais e aplicativo 

exclusivo.  

 A Diretora de Seguridade complementou com as informações relativas às 

contribuições facultativas, que somaram R$ 6,28 milhões de janeiro a 

novembro de 2023. Desde o início das operações dos planos, em fevereiro de 2013, 

este tipo de aporte cresceu de forma acelerada. Nos últimos 10 anos os participantes 

incorporaram ao patrimônio pessoal R$ 57,88 milhões em contribuições adicionais.  
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 Em seguida, o Diretor-Presidente informou sobre o recebimento da comunicação 

CTA-CT342/23, de novembro de 2023, que solicita confirmação dos nomes dos 

profissionais indicados pela SP-PREVCOM para compor as Comissões Técnicas da 

Abrapp. Após discussão, a Diretoria decidiu confirmar a mesma relação de 

representantes indicados para o mandato 2021/2023 para o mandato prorrogado até 

junho de 2025. 

 


